

## 5441 - L'Islam se serait-il propagé grâce à l'épée ?

---

### La question

Certains ennemis de la religion prétendent que l'Islam s'est propagé grâce à l'épée. Quelle est votre réponse ?

### La réponse détaillée

L'Islam s'est propagé grâce à des arguments et à l'explication faits au profit de ceux qui ont voulu écouter et répondre (à son appel). Il s'est aussi propagé par la force des armes au sein de ceux qui lui avaient résisté et avaient fini par être vaincus.

L'opposition de ceux-là s'est estompée et ils ont accepté la réalité.

C'est en Allah que l'on doit chercher l'assistance. Puisse Allah bénir et saluer notre Prophète Muhammad, sa famille et ses compagnons.